
97 學年度學雜費調整專案小組會議紀錄 
時  間：97 年 4 月 22 日下午 2時 30 分整 

地  點：聖益樓 9樓校長室會議室 

記  錄：張碧蘭小姐 

出席人席： 如出席簽到單 

 

壹、主席致詞： 
為顧及教學品質和各種原物料、油價、電費上漲，學校要研擬 97 學年度學雜費調整之

各項作業，因為尚未收到教育部相關調整學雜費公文，因此先以 96 學年度之各項指標

包括綜合辦學指標、助學指標和財務指標等三大指標來作業，請各負責單位儘速研擬。

至於調整幅度等相關指標都已完成，才提到審議小組討論，今年審議小組成員方面，學

生代表性及人數要比往年更擴大，讓學生有更充分的參與及討論。 

 

貳、單位報告： 

一、學務處陳仁龍學務長： 

1.有關學校獎助學金指標規畫，其中包含對弱勢學生助學計畫或共同助學措施提撥經

費、助學目標及計畫查核機制規畫，將參考 96 學年度之指標研擬 97 學年度助學計

畫之目標及查核機制。 

2.日間部將於近日舉行「97 學年度調整學雜費說明」針對學雜費調整，向學生公開說

明與溝通。 

二、會計室費業瑞主任： 

有關各種財務指標會計室將儘速完成規畫草案，提審議小組討論，97 學年學雜費調整

幅度。 

三、人事室許鎦響主任： 

將提供近幾年學校助理教授逐年提升比率及生師比之資料，以便承辦單位研擬 97 學年

度學雜費調整幅度之依據。 

四、研發處黃健夫研發長： 

有關辦學綜合指標包括評鑑成績彙整，學校有無行政缺失等資料，將提供給彙整單位。 

五、教務處陳金琼教務長： 

將提供「歷年學生人數」之資料，以便承辦單位研擬「97 學年度學雜費調整幅度」之

依據。 
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六、進修部費業勳主任及進修學院暨進修專科學校代表任桂馨老師： 

於 5月中旬舉辦學雜費調整說明會，邀請各班班代、系學會會長或系學會代表出席，向

學生公開說明與溝通。 

七、資網中心張士勳主任： 

於學校網頁首頁設學雜費調整專區，利用校網頁熱門連結至學雜費專區，隨時讓學生查

閱各項學雜費調整訊息，並收取學生反映意見。 

八、秘書室張次正主任秘書： 

1.為擴大學生代表參與審議小組以充分達到學生意見之反映，應邀請學生會、學生議會

及各系學會會長出席，而校方代表應減少。 

2.在作業時程及作業方式：因教育部尚未來函有關學雜費調整之公文，為避免學生因期

末考之故出席意願不高，審議小組及對學生公開說明會應於期末考前召開，相關作業

時程及作業方式詳如附件。 

 

參、結論 

希望各單先按 96 學年度之指標作業，俟教育部正式來文再修正相關資料。也請會計室

隨時注意相關報導及教育部來文。 
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